



Ferran Adrià & Telefónica

Juntos para transformar

ESTÁN QUIENES SE AMOLDAN Y QUIENES ROMPEN EL MOLDE

Telefónica, a través de la Cátedra Telefónica "Inteligencia en la Red" de la Universidad de Sevilla, te invita a participar en una experiencia diferente gozando de la presencia de Ferran Adrià el próximo día 20 de marzo a las 12:00h en el Salón de Actos de la ETS Ingeniería Informática.

Creador infatigable, Ferran Adrià ha desarrollado técnicas tan novedosas que han transgredido el mundo de la gastronomía, haciéndose merecedor del reconocimiento mundial como uno de los grandes innovadores del siglo XXI.

Ese espíritu creativo e innovador resumido en una charla magistral queremos compartirlo contigo como miembro de la comunidad universitaria.

Miércoles, 20 de marzo de 2013, a las 12:00 h.

Salón de Actos de la ETS Ingeniería Informática.
Avda Reina Mercedes s/n.
41012 Sevilla

Entrada gratuita y capacidad limitada por riguroso orden de inscripción.

Confirma tu asistencia en:
<http://tinyurl.com/ferran-us>



Telefónica